
  

RÉUNION DU 11 DÉCEMBRE 2024 
 

Convocation : 5 décembre 2024 

Affichage : 13 décembre 2024 

 

L’an deux mille vingt-quatre, le onze décembre, les membres du Conseil Municipal de la 

Commune de Tollevast, dûment convoqués le cinq décembre, se sont réunis en mairie, en 

session ordinaire, sous la présidence de Stéphane BARBÉ, Maire. 

Étaient présents : 

BARBÉ Stéphane, COLARD Antoinette, NÉE Marcel, TRAVERS Chantal, ROINÉ Philippe, 

PLATON Guillaume, BASNIER Laurent, PRUNIER Laure, HAMON Martine, GÉRAULT 

Carole, HENRY Jean-François, DESMEULLES Sébastien, CHEVASSUT Amélie, 

MOUCHEL Paul-Albert. 

Absents excusés : LEPOITTEVIN Béatrice (pouvoir donné à Stéphane BARBÉ), MOUGEAT 

Aurélie (pouvoir donné à Philippe ROINÉ). 

Secrétaire de séance : BASNIER Laurent. 

Début de la séance : 18H30 

Après lecture du Procès-Verbal de la réunion du 13 novembre 2024, celui-ci est adopté à 

l’unanimité des membres présents. 

EXTENSION DE LA GARDERIE : ATTRIBUTION DU LOT 9  

Suite à un appel d’offres jugé infructueux, et une première relance qui n’a pas été prise en 

compte suite à un vice de procédure, une nouvelle consultation a été lancée à la suite de laquelle 

trois offres ont été déposées.  

Après avoir fait la présentation du rapport d’analyse des offres de l’architecte Denis 

METIVIER, le conseil municipal décide de retenir l’entreprise mieux-disante : 

INTITULÉ DU LOT ENTREPRISE RETENUE MONTANT HT 

Lot n°9 : Électricité - 

Chauffage 
Lefèvre Électricité 69 773,64 € 

 

OUVERTURE DES COMMERCES LE DIMANCHE POUR L'ANNEE 2025  

Le Conseil Municipal décide, par 15 voix pour et 1 voix contre (Aurélie MOUGEAT), de 

donner un avis favorable pour l’ouverture dominicale dans les commerces de détail avec emploi 

des salariés aux dates suivantes :  

- Dimanche 12 janvier 2025, 

- Dimanche 29 juin 2025, 

- Dimanche 7 décembre 2025, 

- Dimanche 14 décembre 2025, 

- Dimanche 21 décembre 2025. 

DEMANDE DE SUBVENTIONS DE COLLÈGES POUR DES VOYAGES SCOLAIRES  

Le conseil municipal, à l’unanimité, donne son accord pour le versement d’une participation de 

50 €uros par élève concernant les voyages scolaires suivants. 

Cinq élèves du collège Émile Zola partent en Italie.  



  

Dix-neuf élèves du collège Émile Zola partent au ski. 

Un élève du collège Sainte-Marie de Valognes part également au ski. 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES  

- Vœux du Maire : Pour la première fois, les vœux du Maire seront ouverts à la population, 

dans la salle polyvalente, le 31 janvier à 18h30. 

- Scolaire : Philippe ROINÉ informe le conseil municipal que l’école de Tollevast va être 

évaluée par les services de l’Éducation Nationale, notamment les relations avec les parents, 

les élus et le personnel communal. Un rapport sera rédigé et la commune en sera 

destinataire. 

- Accueil de loisirs : Le comité de pilotage du PEDT pour l’accueil de loisirs de Tollevast se 

tiendra le 17 janvier à 18h. 

- La prochaine réunion aura lieu le mercredi 22 janvier 2025 à 20h30. 

 

Fin de la séance : 19h40 


